
 

 

 

 

 

 

 

 

児童集会「藤河ふれあい発表会」 

各学年の学習の成果を発揮して、がんばりました！  
  

１１月１６日（土）には、保護者の皆様や日頃お世話になっている地域の方、学習ボラン

ティアの方々をお招きして「藤河ふれあい発表会」を実施しました。 

 それぞれの学年が、これまでに学んだ内容をいかし、発表形態を工夫して練習を重ねてい

ました。発表会当日は、子どもたちも互いの発表を温かく見守りながら楽しむ姿が見られ、 

成長を感じました。 

大勢の前で発表することは、子どもたちにとって非日常であり、発表に向けて自分たちの

ステージを創っていくことは時間もエネルギーも要りますが、この経験を積み重ねることが

自信になったり、次の成長につながったりしています。また、保護者や地域の方が温かく声

をかけてくださり、子どもたちの励みになっています。 

 保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちの発表へたくさんの拍手をありがとうございまし 

た。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
            

 

 

 

 

藤河小だより 

岩国市立藤河小学校 
【チャレンジ目標】 いつでもだれでも ありがとう やさしさいっぱい ふじかわ小 

【１1月の生活目標】 「よりよい学校生活にしよう」 

11月 
 

１年生「サラダでげんき」 

」の練習の様子 

２年生「いろいろなことができるようになったよ」 

４年生「奴道中をしていたら・・!?」 

５年生「ももたろう」 ６年生「目指せ！錦帯橋を世界遺産に!」 

大道芸チャレンジ２０２４ お世話になっている地域の方々へ感謝を込めて 

３年生「藤河にひびけ！３年の合奏」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 １１月（霜月）学校行事予定 
19 火 ALT 自動車図書館 

20 水 給食試食会③ 

２１ 木 錦帯橋子どもガイド（3校） 

２５ 月 音楽鑑賞会（下学年９：２５ 上学年１０：３０） 

23 土 勤労感謝の日 

2６ 火 ALT  

２８ 木 昼休みダンス体験 

日 曜 １２月(師走)主な学校行事予定 

２ 月 交通指導 安全点検  

３ 火 ALT 自動車図書館 

６ 金 SC（１３：００)  分館年末大掃除  

１０ 火 ALT  

１１ 水 くすり教育（５校時５年）河田学校薬剤師さん来校 

１２ 木 ALT 

15 日 ノーメディアデー 

１７ 火 自動車図書館 

２０ 金 個人懇談会（特別時程 12:45下校） 

23 月 個人懇談会（特別時程 12:45下校）給食終了 

２４ 火 終業式（体育館ライン工事のため放送による） 

2５ 水 冬季休業（１月７日まで） 

２６ 木 学校閉庁 

27 金 学校閉庁 公務納め 

２９ 日 年末年始休業（１月３日まで） 

９/２7  ５年生社会見学 

１０／１７  ４年生社会見学 

５年生は、「岩谷水素ステーション」「KRY

山口放送」へ社会見学に行きました。 

岩谷水素ステーションでは、水素ガスを充

填できる施設を見学したり、循環型エネルギ

ーの説明を受けたりしました。水を電気分解

する実験も体験しました。周南市が所有する

水素ガスで走る自動車に子どもたちは興味

津々。マフラーからは、排気ガスではなく、水

が出てくることに驚いた様子でした。KRY

山口放送では、スタジオを見学したり、ニュ

ース番組の制作過程についてお話を聞いた

りしました。 

 

 

 

４年生は、「錦見浄水場」「おおたけ手すき

和紙の里」「弥栄ダム」に行きました。 

錦見浄水場では、水が家庭に届くまでに

どのような工程を経ているのかを詳しく学

ぶことができました。おおたけ手すき和紙の

里では、実際に葉書大の大きさの紙漉き体

験をしました。弥栄ダムでは、ダムが造られ

る過程やダムの役割について説明を受けま

した。 

２学年とも、普段、教室では学べない内容

をしっかりと学ぶことができました。 

  

               

 

 

排気ガスは出さずに、水だ

けが出てくるよ 

PTA奉仕作業へのご協力をありがとうございました 

１０月１日より、全１０回にわたり、４７家 

庭の皆様に、校庭の草取り、落ち葉集め、教 

室の換気扇、エアコンフィルターの清掃、窓 

拭きをしていただきました。８月１８日の作 

業と合わせると７３家庭の皆様が PTA作業に参加してください

ました。環境整備へのご協力に、心より感謝申し上げます。 

校庭の掲示板がきれいになりました 

「昭和６１年度卒業記念」となっている校庭の 

掲示板。雨漏りや老朽化のため面がゆがんでし 

まい掲示物を貼りにくい状態になっていたとこ 

ろ、前 PTA 会長安永様のご協力できれいにしていただきまし

た。この場を借りて、皆様にご報告させていただきます。 

プロのアナウンサーでも、こん

なに練習するんだね 

水は、コンピュータで

安全に管理されている

んだね。 

ドロドロの糊のような

ものが乾くと和紙なる

なんて、不思議だな。 


